

## CekFakta - Kalimasada - Task #36008

### YANG SUDAH DIVAKSIN SIAP2 MATI DINIMike Yeadon bekas ketua saintis di firma vaksin pFizer meny...

06/21/2021 04:12 AM - Harry Sufehmi

<b>Status:</b> Closed	<b>Start date:</b> 06/21/2021
<b>Priority:</b> Normal	<b>Due date:</b>
<b>Assignee:</b>	<b>% Done:</b> 0%
<b>Category:</b>	<b>Estimated time:</b> 0:00 hour
<b>Sprint/Milestone:</b>	
<b>Description</b> Request for fact check about <b>YANG SUDAH DIVAKSIN SIAP2 MATI DINI</b> <b>Mike Yeadon bekas ketua saintis di firma vaksin pFizer menyatakan bahwa kini sudah amat terlambat untuk menyelamatkan siapa yang sudah divaksin covid 19.</b> <b>Beliau menyeru kepada semua yang belum menerima vaksin yang bisa membunuh itu untuk berjuang demi kesinambungan manusia dan nyawa anak2.</b> <b>Pakar imunisasi terkenal ini mengingatkan fakta bhw proses menurunkan jumlah besar manusia yang hidup pada masa kini.</b> <b>Sejurus selepas suntikan vaksin pertama terdapat sejumlah 0.8% akan mati dalam masa 2 minggu.</b> <b>Mereka yang bertahan dijangka akan mampu bertahan hidup sekitar 2 tahun, namun kemampuan tersebut dikurangi dengan penambahan top-up suntikan vaksin.</b> <b>Penambahan vaksin yang sedang dibuat sekarang adalah untuk menyebabkan kemerosotan fungsi organ tertentu dalam badan manusia - termasuklah jantung, paru-paru dan otak.</b> <b>Dengan menyadari secara mendalam hasil penyelidikan dan pembangunan farmaseutikal gergasi tersebut, pFizer selama 2 dekade, Profesor Mike Yeadon menyatakan tujuan terakhir pemerintah menyediakan vaksin yang diwajibkan pada masa kini hanya menyebabkan pengurangan populasi secara besar-besaran yang mana akan membuat semua perang dunia, bila digabungkan, kelihatan satu produksi Mickey Mouse.</b> <b>"Milyaran manusia kini sudah dibawa kearah kematian yang tidak diketahui dan menyengsarakan.</b> <b>Setiap orang yang sudah disuntik akan menemui kematian sebelum waktunya, dan perkiraannya paling masa paling lama sesorang bertahan hidup selama 3 tahun".</b> <b>SELENGKAPNYA BACA DISINI :</b> <a href="https://www.lifesitenews.com/news/exclusive-former-pfizer-vp-your-government-is-lying-to-you-in-a-way-that-could-lead-to-your-death">https://www.lifesitenews.com/news/exclusive-former-pfizer-vp-your-government-is-lying-to-you-in-a-way-that-could-lead-to-your-death</a> Click or copy-paste the url below in your browser to notify or invalidate the request. Invalidate Request: <a href="https://kalimasada-1.turnbackhoax.id/menu-kalimasada/process.php?invalidate=22847">https://kalimasada-1.turnbackhoax.id/menu-kalimasada/process.php?invalidate=22847</a> Notify Requesters: <a href="https://kalimasada-1.turnbackhoax.id/menu-kalimasada/process.php?notify=22847">https://kalimasada-1.turnbackhoax.id/menu-kalimasada/process.php?notify=22847</a> From Cekfakta Kalimasada Whatsapp.	

#### History

#1 - 07/12/2021 07:47 PM - Harry Sufehmi

- Status changed from Open to Closed